
“一网通办”专题会议纪要

3 月 17 日，在水建学院 A319 会议室召开“一网通办”及数

据治理推进专题调研会，机关党委王晓娟、水建学院胡笑涛、信

息化处党青，水建学院及信息化管理处相关工作人员参加会议，

会议由机关单位王晓娟主持。会议围绕学校信息化建设重点工作，

调研信息学院在数据中台、教师一张表、一网通办及正版软件平

台等应用中的需求与建议，推进信息化服务与教学科研深度融合。

现纪要如下：

一、信息化建设成果汇报

介绍数据中台阶段性成果，重点说明数据整合范围（教学、

科研、人事等）、跨部门数据共享机制及未来规划。演示“教师

一张表”功能，涵盖科研项目、教学任务、成果统计等数据自动

归集与填报流程。强调系统目标：减少重复填表负担，优化年度

考核与职称评审效率。汇报一网通办已上线服务 380 项及部分应

用功能演示。汇报校内部署 DeepSeek，开放知识库构建工具。

介绍全校正版软件（Office、MATLAB 等多款软件）的申请流程

与使用规范。

二、反馈意见

1.科研经费到账通知服务优化建议。建议建立经费到账

线上即时通知机制，通过企业微信或短信双通道推送至项目

负责人，推送内容需包含项目名称、到账金额、到账时间等

关键信息。



2.建议构建多维培训体系。通过官网专题专栏、微信公

众号进行常态化宣传，推广典型经验。

3.建议组建信息化建设专家咨询团队，建立院系信息化

专员定期交流机制。

参会人员：王晓娟、党 青、胡笑涛、崔骋宇、胡明铭、

王文娥、曹红霞、许景辉、王玉川、孙爱立、

姚一飞、张智韬、李会军、胡国强、张钰婷、

雷天奇、李 嵩、穆 林、王 晰


